

12/02/2018

Madame, Monsieur,

Les agriculteurs du secteur de la Piège et du Razès sont actuellement mobilisés pour maintenir notre secteur en zone défavorisée.

En effet, les réflexions conduites actuellement par l'Etat s'orientent vers l'exclusion du classement en "zones défavorisées" d'une trentaine de communes de la Piège et du Razès.

Si cette hypothèse devait être confirmée, elle priverait les agriculteurs d'aides financières précieuses, qui compensent les difficultés liées aux handicaps naturels de ces territoires, et permettent aux agriculteurs de vivre de leur travail.

La suppression de ces aides condamnerait bon nombre d'exploitations agricoles, avec les drames humains que cela engendre, et engagerait ce territoire vers une désertification certaine.

Avec l'ensemble des élus locaux, nous soutenons nos agriculteurs dans ce combat crucial pour eux, mais aussi pour notre territoire et ses différents acteurs, car les conséquences en cascade seraient graves pour nos commerces, notre artisanat et plus globalement pour nos services publics.

Ainsi, au regard de l'importance des enjeux, avons nous décidé de faire de ce mercredi 14 février une journée "Piège morte", durant laquelle nos services publics seront fermés en signe de solidarité envers nos agriculteurs.

Comptant sur votre compréhension, nous vous invitons à nous rejoindre, ce **mercredi 14 février à 17h à FANJEAUX** au rassemblement de soutien à ce mouvement.



communauté de communes
PIÈGE - LAURAGAIS - MALEPÈRE